

# Anne-Marie Rey-Kühni

3. September 1937– 25. Juni 2016

Anne-Marie Rey hat uns verlassen. Sie starb an den Folgen eines akuten Herzversagens. Wir sind sehr traurig.

Sie war bis zu ihrem letzten Tag eine unermüdliche Kämpferin für die Rechte, Bedürfnisse und Würde der Frauen und von allen Menschen. Noch in den letzten Wochen half sie mit ihrem grossen Wissen und Beziehungsnetz Frauen in existentiellen Nöten. Niemand wird sie ersetzen können. Wir vermissen sie schon heute.

APAC-Suisse

Arbeitskreis Abruptio und Kontrazeption – Schweiz

Association de professionnels de l'avortement

et de la contraception – Suisse